

うらら通信

2021年
9月号

残暑厳しき折、皆さまいかがお過ごしでしょうか。

緊急事態宣言のなかで外出もかありませんが、東京オリンピックでの日本チームの活躍は、テレビの前で楽しまれた方も多かったのではないのでしょうか。コロナ禍のなかで、私達「うらら」も、できる事・楽しめる事を見つけています。今回のうらら通信9月号では、そんな取り組みをご紹介します。



皆さんとっても
美味しそうに召し
上がられています。

2階療養棟では七夕らしい飾り付けをしてみました。
紙を使って飾り付けを作っています。
作る過程ではご利用者様と職員で共に
作業を行いました。
短冊にはご利用者様の願い事が書かれています。
皆さんとても真剣に悩みながらも、楽しそうに願い事を書いてくださいました。
また、おやつのお時間は、うららの近くにある菓子処わたなべ様の酢まんじゅうを頂きました。

8月7日は七夕！

うらら音楽の日はじめました！

うららでは、8月から週に一度、お昼の時間にご利用者様からリクエストのあった曲を流しています。

昔好きだった曲、今好きな曲、思い出に残る曲…など。リクエストして下さった曲にまつわるエピソードも受け付けています。

皆さん是非リクエストしてみてくださいね♪



館内放送で
リクエスト曲の
紹介をしている
ところをカシャ♪